



Hoy, en una pregunta a la ministra de Igualdad en la sesión de control

Nidia Arévalo condena las "falsas disculpas y el oportunismo" del Gobierno ante la *Ley del Sólo Sí es Sí*

- "Piden perdón por los errores de la Ley Solo Sí es Sí en los medios cada vez que les conviene, pero en las Cortes Generales votan en contra de reconocer estos errores y de publicar los datos de beneficios para los presos: hipocresía y revictimización"
- Frente a la falta de "perdón sin reparación" del Gobierno, su Grupo propone que se indemnice a las víctimas y que se dé seguridad a las mujeres y niñas, ya que "a los agresores sexuales violar les sale más barato que antes"

25 de marzo de 2025.-

- La portavoz adjunta del GPP, **Nidia Arévalo**, condena las "falsas disculpas y el oportunismo" del Gobierno ante la *Ley del Sólo Sí es Sí*.
- Así se lo reprocha la senadora a la ministra de Igualdad tras preguntarla, en la sesión de control al Gobierno en el Pleno del Senado, sobre cómo se va a materializar la reparación de las nefastas consecuencias ocasionadas por la Ley del Sólo Sí es Sí.
- La senadora por Pontevedra reprocha el "falso perdón" de la ministra Ana Redondo, después que se conociese la rebaja de pena a otros dos condenados de 'La Manada'. Arévalo recuerda que la ministra pidió "perdón" a las víctimas antes del 8M en nombre de las autoras de la Ley.
- "Preferiríamos que respondiese por las niñas de este país, que respondiese por las mujeres de este país que cada día son violadas: 13 al día, 1 cada dos horas", asevera con rotundidad. Ante esta situación, la dirigente del PP remarca que la estrategia del PSOE es "defender lo indefendible, pedir perdón falsamente y pasar página. No





hay perdón sin reparación".

EL PSOE VOTA EN CONTRA DE LO QUE DICE ANTE LOS MEDIOS

- Por ello, recuerda que recientemente su Grupo reclamo al Gobierno que reconociese el error y que publicase los datos referentes a los beneficios penitenciarios y a las reducciones de condenas desde su entrada vigor.
- Sin embargo, el PSOE votó en contra esta iniciativa del PP. "Piden perdón por los errores de la Ley Solo Sí es Sí en los medios cada vez que les conviene, pero en las Cortes Generales votan en contra de reconocer estos errores y publicar los datos de beneficios para los presos: hipocresía y revictimización", afea a la ministra de Igualdad.
- Frente a la falta de "perdón sin reparación" del Gobierno, Nidia Arévalo subraya que desde el PP proponen que se indemnice a las víctimas y que se dé más seguridad a las mujeres y niñas, ya que "a los agresores sexuales, los grandes beneficiados por ustedes, violar les sale más barato que antes".
- "Esta es la nefasta realidad y su falso perdón, sin medidas de reparación, no sirve para nada ¡Como el presidente y su Gobierno!", concluye la portavoz adjunta del PP en la Cámara Alta.